

Cuba al ataque del coronavirus, publica diario suizo

SSE

INTERNATIONAL

CULTURE

SOCIÉTÉ ▾

OPINIONS

ÉDITION DU JOUR

INTERNATIONAL

Cuba à l'assaut du coronavirus

Comme hier face à l'ébola, l'île a proposé son aide aux pays en difficulté face au covid-19. L'arrivée de médecins cubains en Lombardie symbolise cette politique constante de solidarité médicale.

LUNDI 23 MARS 2020 LAURA HUNTER

Ginebra, Suiza, 24 mar (RHC) Como hiciera en el pasado frente al ébola, Cuba ofrece su ayuda médica a otros países en dificultades ante la Covid-19, publica este martes el diario suizo Le Courrier.

En un artículo del rotativo que circula en esa ciudad desde 1868, la periodista Laura Hunter destaca la llegada de un contingente de profesionales de la salud cubana a la norteña región de Lombardía, la más azotada en Italia por el coronavirus Sars-Cov-2.

"El arribo de los médicos cubanos a Lombardía simboliza esa política de una constante solidaridad en materia de salud", señala.

Para la autora, solo en las películas los gobiernos capitalistas salvan al mundo, porque los primeros países fuertemente golpeados por la Covid-19, China, Irán e Italia, han visto la ausencia de apoyo de la Unión Europea y Estados Unidos.

"Como ya es costumbre, Cuba da el ejemplo, pese a su situación económica precaria por el reforzamiento de las sanciones estadounidenses en los últimos dos años", subraya.

El artículo de Le Courrier refleja que con su postura solidaria, las autoridades de la mayor de las Antillas llevan a la práctica el precepto "Patria es humanidad", del prócer independentista y Héroe Nacional

cubano, José Martí.

En ese sentido, recuerda ejemplos de asistencia médica con los que la nación caribeña ha probado su altruismo, desde la batalla contra el ébola en África Occidental hasta la atención a víctimas del accidente nuclear en Chernóbil.

Hunter resalta que esa tradición que data de Argelia en 1963, cuando Cuba envió su primer destacamento de salud al exterior, se aprecia en momentos en los que la humanidad enfrenta la tragedia de la Covid-19.

Además de a Italia, virólogos, microbiólogos y especialistas en cuidados intensivos llegaron a Venezuela, Surinam, Jamaica, Granada y Nicaragua, precisa.

De igual manera, la periodista reconoce el gesto del gobierno cubano de recibir al crucero MS Braemar, con al menos cinco de sus pasajeros infectados por el coronavirus, cuando otras naciones de la región descartaron hacerlo.

"Son tiempos de solidaridad, de entender la salud como un derecho humano, de reforzar la cooperación internacional para hacer frente a nuestros desafíos comunes", afirmó el canciller de la mayor de las Antillas, Bruno Rodríguez, citado por Hunter en su artículo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217636-cuba-al-ataque-del-coronavirus-publica-diario-suizo>



Radio Habana Cuba